

El Eco de Cartagena

Decano de la Prensa de la Provincia

Suscripción.—En la Península: Un mes, 1 pta.—En el Extranjero: Tres meses, 7'50 id.—La suscripción se contará desde 1.º y 16 de cada mes. No se devuelven los originales.
Redacción: Plaza San Agustín, 7.—Administración, Médicas, 4.—Teléfono 237.

Condiciones.—El pago será adelantado y en metálico, ó en letras de fácil cobro.—Corresponsales en París **Mr. A. Lorette**, 14, rue Rougemont; **Mr. Jhon F. Jones**, 31, Faubourg Montmartre.—New-York, **Mr. George B. Pike**, 21-Park Row.—Berlin, **Rudolf Mosse**, Jerusalem Strasse, 46 49.—La correspondencia al Administrador.

LA ESCUADRA INGLESA

En la Comandancia General

Como teníamos anunciado á nuestros lectores, anoche se celebró el banquete que el Vicealmirante Miranda Comandante General de esta Apostadero ofreció al Almirante Sir A. Berkeley Milne, Comandante en Jefe de la Escuadra del Mediterráneo, su Estado Mayor y Comandantes de los buques de la flota.

A la hora prefijada se presentaron los Marineros ingleses en el palacio de la Comandancia General acompañados del cónsul Inglés Mr. Miller. Vestían todos de gala y el almirante inglés cruzaba su pecho con la banda de la gran cruz de la orden Victoria.

El comedor se hallaba espléndidamente iluminado y la mesa adornada con exquisito gusto cuajada de rosas y narcisos que embalsamaban el ambiente.

Ocupó la presidencia la excelentísima Sra. D.ª Ursula Benjumeda de Miranda elegantemente ataviada luciendo valiosas joyas. A su derecha tomó asiento el Almirante inglés y á su izquierda el Gobernador Militar General Llorens.

La otra presidencia la ocupaba el Vicealmirante Miranda que ostentaba la banda del Merito Naval y la encomienda inglesa de la orden Victoria. Tenía el general á su derecha al Cónsul Inglés Mister Miller y á su izquierda el Alcaide Sr. Serra.

Eran los demás huéspedes los siguientes:

Marineros ingleses, señores Phyllimore, Collingwood, Russell, Graves, Huntington, Bedford, Neville, Hilliard, del Estado Mayor, y los comandantes de los buques señores Kennedy, Pelly, Prowse, Laxley, Brown, Prentiss, Rowe, Paruell, Dickens, Mulock, Birkett, Eugand Phillips, y Rolfe.

Españoles, señores Ouitat, Friedrich, Ambrós, Bozzo, Qbanos, Cuesta, Pasquin, Tapia, Rubio, Manso, Llanos, González Via, Pinjado, Guerra, Montero, Euri, Rodríguez y Verdugo.

Ocupaban las cabeceiras los ayudantes de V. E. señores Galinoga y Delgado.

La comida fué servida con el siguiente menú:

Sopa: Puré Luis XV; Frituras: Pastelillo Lhardy, Crepinetas trufadas, Cajitas de ave y Chuletitas vigü; Pescado: Merluza salsa normanda; Entradas: Solomillo de ternera picados á la Dumón, Aspic de foie gras Victor Hugo; Le gumbres; Espárragos salsa muse-lina; Asado: Capones dorados á la Bohemia; Helado: Charlatta rusa; Dulce: Plum cake; Frutas heladas queso.

Vinos: Medoc, St. Estéphe, Grave St. Estéphe, Jerez, G. Byass, Macharnudo, Champagne Most Chandon.

La laureada banda de Infantería de Marina ejecutó, durante el banquete, el siguiente programa:

Les Noces de Figaro, (Overture) Mozart.

Los cadetes de la Reina, (Fantasia), Luna.

Giocanda, (Fantasia), Ponchilli.

Jota aragonesa, Oliver.

La alegría del batallón, Serrano.

Princesa de los Milars, Lehar.

Alborada, Veiga.

Al descorcharse el champagne, el vicealmirante D. Angel Miranda, levantó su copa y pronunció el siguiente brindis.

«Señores: Yo tengo el honor de beber á la salud de S.S. M.M. los Reyes de Inglaterra y por toda su

Real Familia. Yo bebo por el señor Almirante. Jefes y Oficiales de la escuadra inglesa que hoy está entre nosotros. Yo bebo también por la prosperidad de su Marina de Guerra, y sobre todo yo quiero beber por la amistad de la primera nación marítima del mundo con la noble España».

El Almirante inglés brindó en iguales términos, añadiendo: «Brindo por los Marineros, por el Ejército y por la prosperidad de la Nación española».

La música interpretó los himnos de ambas Naciones.

En el *aperitif* vimos á las señoras de Guixart, Vial. Cuesta. Verdugo y á Miss Miller y Wolfe, y á la niña María del Carmen Miranda, á quien el Almirante inglés expresó deseos de casarse.

La fiesta que resultó espléndida y solenne, terminó á las doce.

Esta mañana á las diez y media ha salido la escuadra inglesa con rumbo á Valencia, donde permanecerá cinco días, pasando después á Palma de Mallorca.

Deseamos á los marineros ingleses que han sido nuestros huéspedes unos días, un viaje feliz.

¡Que conses ven un grato recuerdo de su estancia en este hermoso puerto español, en el que se les ha acogido con el cariño que merece la gran nación que quien en los mares representan, y que por sus triunfos sus formidables escuadras, duñas del mundo, y que estas visitas hagan ver á los españoles que el engrandecimiento de un país está en razón directa del valor de su flota militar!

DE BARCELONA

Madrid 9 9 m.

Dicen de Barcelona que la huelga tiende á terminar.

Solo hay parados 3.000 obreros.

Según la estadística oficial han reanudado su trabajo siete fábricas con 2.449

El total de fábricas que trabajan son 243 con 22.658 operarios.

Las noticias que se tienen de los pueblos: buenas impresiones.

De Sociedad

Después de haber permanecido en esta una corta temporada, ha salido para Málaga el Vicealmirante de la Armada nuestro respetable amigo don Victor Conca.

Le deseamos un feliz viaje.

Continúa enfermo de alguna enfermedad el arquitecto municipal nuestro apreciable amigo D. Francisco de Paula Oliver.

Deseamos al enfermo un pronto y total restablecimiento.

Acompañada de su tío, nuestro respetable amigo el Excmo. señor D. Luis Agosto y Lapiburú, saldrá en breve para Pamplona, la distinguida señorita María Agosto, con objeto de tomar el hábito en una asociación religiosa.

Cotización y cambios

PLOMO, 20 2-6.
 PLATA, 29-26/32.
 ZINC, 21 7-6.
 INTERIOR, 7000
 PARIS, 6 65.
 LONDRES, 0000

¡LAXITUD!

Sus ojos entornados, sus labios entreabiertos, aún gustan la suprema felicidad pasada; en la quietud, aún gozan los soñadores yertos, de la caricia ténue que finje tu mirada.

Ansia, pasión, ternura, espasmo, desvario, promesas é ilusiones del alma seducida, y, satisfecho el hambre, el doloroso hastío, el brusco desengaño, la miserable vida.

¡Cuán ávidos los hombres apuran los placeres y mustian la inocencia de candidas mujeres, y huelian, con delicia, las flores del camino!

Y tras la insulsa orgía, se rinden, satisfechos, á esa paz enervante de los mullidos lechos, donde el amor fué unos instantes, peregrino.

X. Y. Z.

De Toros

La afición y la cátedra taurina aclaman á Joselito. Los aficionados antiguos que no han tenido ocasión de ver á Joselito, se defienden, antes de postrarse ante el nuevo ídolo que viene á derrocar los santos antiguos de nuestra devoción. Joselito se ha impuesto, está de moda; Joselito triunfa. La ola crece y algunos viejos, sienten nacer de nuevo sus entusiasmos muertos y la corona que tejieron para Lagartijo y el Guerra. las tirarán el mejor día al ruedo para que la recoja Joselito como heredero de las dos glorias Cordobesas.

Joselito avanza imperturbable, triunfador, con la coleta del Bomba entre las manos, como botín de guerra y mientras Don Modesto llora, la ingratitude de la afición soberana, ingrata y tornadiza, el niño ríe, domina y sigue; solo de vez en cuando mira al camino de Triana, por si viene la sombra fantástica del novillero triste; mientras tanto... sigue la rueda dando vueltas; ¿Quién puede sacar la espina que los Gallos con su pico, clavarón en el corazón de los Bombistas?

Es preciso hablar de Joselito, es un deber del Revistero taurino y Dios ponga tieno en mis manos y me libre de las iras del Gallinero, si por acaso no les cae bien á los entusiastas, esta opinión modestísima de un revistero provinciano y humilde.

Joselito es el niño prodigio, ordenadito y serio, sin alegrías y sonrisas, uno de esos niños que tocan el violín á los siete años ó resuelven ecuaciones del grado *n* con espanto del mundo que los contempla. Lo sabe todo en toros, lo bueno, lo mediano, lo magnífico; en fin á los 9 años mató un becerro, como un hombre, sin gastar un cuarto en arnico; Joselito no bebe, Joselito no fuma, Joselito es de los toros en cuerpo y alma. Guarda su dinero como si tuviese 65 años y toros administrando su caudal taurino, y su ciencia con un cuenta-gotas. Joselito es un verdadero fenómeno, en la plaza y fuera de la plaza.

Tiene Joselito, sin embargo, un enemigo formidable, un enemigo que á la larga *acabar*á con él, un enemigo traidor que le acecha y le espera, el *enemigo de su ciencia infantil, de su dominio y de su inteligencia*. Su enemigo es el exceso de sabiduría, de cálculo y de reflexión. Y es su enemigo, su ciencia y su dominio, porque su reflexión y su cálculo borran como por encanto la emoción, la emoción sin igual de los toros, y sin embargo no hay ídolo, ni lo ha habido, *traidero y contante*. La emoción triunfa, esclama, domina y lo que sea borra la bomba trágica de los toros, causa á la larga, aburre, hastia y fastidia á la masa soberana, aunque en lo contrario se empeñen los doctores de la Santa Iglesia Taurómaca.

en la plaza al calor del sol y á los estímulos del amor propio.
 A Machaco es posible que lo retiren los toros, á Joselito, á la larga lo retirarán los públicos, como al Guerra, por exceso de cálculo, de reflexión y de ciencia y ya hemos hablado bastante vamos á lo de Murcia.

El ganado

La empresa nos obsequió el primer día, con una corrida de *cucarachas* flacas y el segundo con una corrida terciada, pero aceptable, sin ser un asombro á excepción del último toro que fué un becerrete topón y poco en consonancia con las pesetas que nos costó la corrida: Todo sea por Dios y felicitemos á empresarios y ganaderos por que el público es un buen señor que todo lo tolera.

Machaco

Machaco, luchando con el recuerdo de Machaco y no digo más. No hace sol todos los días y llueve cuando menos lo esperamos, y está bien si no queda en temporal.

Joselito

Joselito ha puesto un par de banderillas y ha matado un toro como no hay quien lo mejore en el mundo de la tauromaquia (que no sea de la familia). No se puede pedir más. Le hemos visto muchas cosas buenas, buenisimas, y cosas malas y malisimas que queremos *denunciar*; las *banderillas* ó mejor dicho cerramos los ojos, cuando las hizo para no conservar ni el recuerdo de lo que vimos.

Freg

Freg resultó un torero valiente con voluntad y que sabe arrancar a matar de verdad, completamente de verdad; es modesto y pundonoroso y nos parece que merece ocupar otro terreno que el que ocupa; siga así haciendo cosas de los que no tienen ventaja, trampa ni cartón y subirá á su sitio.

El Loquillo

Un torero modestísimo Cartagenero, murió en la plaza el día de la última corrida.

Una reserva que por 8 duros mal contados perdió la vida. Este criterio de que los reservas sean carne de cañón, me parece injusto. Salir los reservas por delante, á ver lo que pasa me parece una enormidad porque el riesgo no está compensado ni generalmente tienen ellos condiciones, para defenderse como los picadores hechos que torea 60 ó 70 corridas; y en fin, que jugarle la vida por 40 pesetas así á la brava con más riesgo que los que por hacer lo mismo cobran 50 duros por corrida es poco caritativo y poco moral: ésta es mi modestísima opinión.

Una señorita de Murcia ha tenido un rasgo en la Plaza que es de Española neta, caritativa y generosa como una reina, Dios se lo pague. Los aficionados de Cartagena la saludan respetuosamente y piden á Dios que por cada perla del collar reciba una ventura y con las lágrimas que ha enjugado con su donativo haga la virgen de la Fuensanta otro collar para lucirlo debajo de la mantilla, cuando entre en la gloria.

EL REVISTERO.

Boletín del Explorador

Aproximándose la fecha de reanudar las *interrumpidas* prácticas de escutismo y excursiones, el Comité hace un nuevo llamamiento á los exploradores y los recuerda la obligación que como consecuencia

de la promesa que al hacer su ingreso en nuestra patriótica asociación contraerán de asistir á todos los actos para que se les convocare, esperando que, haciendo una vez más honor á esta promesa, currán todos, sin excepción, animados del entusiasmo é interés de que tan señaladas pruebas han dado en nuestro primer etapa.

Mañana á las cinco de su tarde continuarán en la Plaza de Toros las prácticas y ejercicios de gimnasia, sueca y rayvimientos de orden y se darán á conocer las instrucciones para este nuevo curso de escutismo.

Cartagena 9 Septiembre 1913.—El Secretario, Antonio Trucharte.

LAS TORMENTAS

Madrid 9 9 m.

En Santander ha desbordado una tremenda manga de agua, inundando casi toda la parte baja de la población.

Los bomberos tuvieron que trabajar para el salvamento de varios vecinos.

Las pérdidas en los comercios han sido grandes.

En Oviedo también á causa de una tormenta las aguas arrastraron grandes trozos de las líneas férreas. Hay varios trenes detenidos.

No han ocurrido desgracias personales.

Cronica de Madrid

—(11:11:—)

•No hay consulta gratis•

En nuestro continuo tránsito por la calle del Barquillo jamás habíamos atisbado algo, que anoche á última hora cuando regresábamos á casa llamó la atención de un camarada nuestro que nos acompañaba.

El Doctor Carazo tiene un Consultorio para niños en la citada calle del Barquillo. Nosotros no sabemos si el Doctor Carazo especula realmente pingües ganancias con su Consultorio de la «Gota de leche». Lo que sí sabemos es que el Sr. Carazo tiene unos coches fastuosos y viste unos ternos *matados* y se exhibe ¡ay! por doquier como si hubiera pactado con la cursería para ser su genuino representante en calles y paseos.

Todo esto, claro está, no merece ni un parvo comentario. Así como así ser cursi es algo pavorosamente extendido por el mundo y por Madrid para que el cronista quiera trazar un rasgo á cuenta de la endemia proterva. Nó, no es ese nuestro tema ni va por ahí examinada nuestra glosa...

Pero el Sr. Carazo es republicano-radical, significado entre los suyos. Tampoco nos asusta—(en estos tiempos)—que el Sr. Carazo tenga coches fastuosos y troncos brillosos y que sea, á la par, republicano-radical. Ahí está Lerroux, este Sr. Lerroux trasunto del feudalismo, reencarnación nueva y pintoresca de la plutocracia. Si el Jefe predica con el ejemplo, bien está que las huestes imiten al Jefe... Y respecto á la cursería, un republicano-radical tiene mucho adelantado para ser esclavo de la cursería... Nó, nada de esto nos maravilla ni nos interesa.

Y bien ¿qué fué entonces, lo que de tal guisa llamó la atención de nuestro amigo é inspiró al cronista esta impresión volandera? ¡Ah! Fué algo muy radical también, muy republicano también, Veréis...

En el rótulo del Doctor Carazo—(cursi también)—debajo de todos los reclamos y de todos los epítetos, hay unas letras abrumadoras